

唐津商業高等学校

令和4年8月3日

快挙!!簿記能力検定上級合格

上田 翔真さん



簿記部3年生の上田翔真さんが本校から5年ぶりに簿記検定上級に合格しました!!簿記検定上級とは、日商簿記検定1級と同レベルの難易度で、合格率は13.97%です。検定に合格すると税理士試験の受験資格が得られます。初挑戦での合格ということで、インタビューしました!

Q.合格するためにどのような取り組みをしましたか?

計算するような問題だけでなく、言葉で答えるような問題もあり苦手だったので、より多く暗記を頑張りました。

Q.今後の目標は?

全商情報処理検定1級を取りたいです。簿記では、税理士試験も視野に入れて大学で頑張りたいです。

Q.後輩へアドバイスをお願いします!

簿記は「どうしてそうなったのか」が分かる理解力が大事なので、身につけていくといいと思います。

第34回簿記競技大会

団体の部 第2位



個人の部

! 全国大会出場!

4位 上田 翔真さん
5位 前田 聡太さん

個人の入賞者は7月25日に東京都で行われる全国大会に出場します!いい結果を残せるよう頑張ってください!



結団式

今年から、若桐祭が変わります！
地区ごとではなく4団に分かれて行われます。
各団の団長に意気込みを聞きました。

緑団 古賀廉士

今年は初の4団編成で、声量の少なさや人数の少なさ
で不安なこともあります。全員で過去最高の若桐祭
になるように精一杯頑張ります。

青団 中嶋麻奈美

今年は、若桐祭初めてのクラス分けとなりました
が、チーム一丸となって、若桐制覇を目標に、
頑張りたいと思います。

赤団 市丸恵太郎

今回は、初めての組別分けなので、例年とは違った団結力を
見せていきたいと思います。赤団では、協調性をモットーに
していき、みんながエンジョイできて、熱く盛り上がるよう
な若桐祭を目指します。

黄団 金子慶次郎

自分をはじめ、リーダー全員で団を盛り上げていき
たいと思っています。新しく4団編成となった中で、
初の優勝を目指し頑張らしましょう！

金持選手 デフリンピック銀メダル獲得!!

7月6日に本校OBの金持(かなじ)義和選手(H24卒)が来校
されました。高校時代は水泳部に所属し、全国総体や国体
に出場されました。今年5月、デフリンピック大会に日本代表と
して出場し、リレー種目で2個の銀メダルを獲得されるなど世界
で活躍されています。今後の更なる活躍を期待しています！





からつ

学美舎



～役員紹介～

社長 坂口 文香
 副社長 小松 美月
 副社長 打越 翔陽
 営業部長 田口 翔太
 マーケティング部長 井手 琴菜
 システム部長 倉津 颯心
 広報部長 原田 侑佳
 化粧品部長 吉田 葉月



校内販売

本校では学美舎に協賛をいただいている企業の商品が校内で販売されます。1学期はパンやアイス、からつバーガーなど様々な商品の販売があり、多くの人が購入し、大盛況でした！



表彰

佐賀県全九州空手道選手権大会

BNトーナメント女子の部 準優勝 松本 響

書道部

第74回佐賀県高等学校席書大会 秀作

3年 常盤 珠未
 徳永 あゆな
 坂本 珠希

松本 響
 川添 景月

2年 池田 華恋
 井上 華乃

1年 鶴田 沙弥
 渡邊 麻彩
 井手 樹紀



9月行事予定

MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT	SUN
22	23	24	25	26 始業式 若桐祭活動	27	28
3年生特課						
29	30	31	9月1日	2 若桐祭 (文化祭)	3 若桐祭 (文化祭)	4 若桐祭予備日
若桐祭活動						
5 振替休日	6 課題テスト (国社英数)	7 課題テスト (1・2年商)	8	9	10	11 ビジネスコミュニケーション検定 全商英語検定
12	13	14 就職激励会	15 漢字カテスト	16 就職試験開始	17	18
19 敬老の日	20	21 防犯・交通 安全教室	22	23 秋分の日	24	25 全商情報 処理検定
26	27	28	29 英単語テスト	30	10月1日	2

校長室から皆さんへ（唐津商業高校の変わらぬ存在感）

私は、平成5年（1993年）4月、今から29年前、佐賀県の商業科教諭として新規採用され、初めて勤務したのがここ、唐津商業高校です。教員としての「ふるさと」のようなものです。そんな本校について、改めて存在感を実感したエピソードを紹介します。

- 4月に赴任して以来、数名の卒業生（教え子）が私を訪ねて来てくれました。当時15～17歳だった彼らは、月日を重ね、今では40歳の半ばを過ぎた立派な大人（おじ様、おば様）になられていました。中には、「娘がお世話になっています」、「今年の春、息子が商業を卒業しました」と言ってくれた人もいます。月日の流れの速さに驚くとともに何とも言えない、とても「**幸せな気持ち**」になりました。理由は、親子二代（もしかするとそれ以上かも）、唐津商業高校を学び舎として選んでいただけたからです。地元唐津の地にどっしりと根付いた高校としての存在感を感じました。
- また、赴任挨拶のため、地元経済界で活躍されている地元企業の会長様、社長様等のもとを訪問いたしました。その時の面談の中で、本校生徒に対する印象をお尋ねしたところ、異口同音、「素直、真面目」とおっしゃっていただきました。また、「うちの会社には唐津商業高校出身の社員が多く勤務しており、要職について活躍してもらっています」とのお言葉もいただきました。それも複数の会社の方からです。改めて“**本校卒業生が、地元唐津の地域社会をしっかりと支えていらっしゃることを再認識**”いたしました。地域における高校としての存在意義を確認することができました。

さあ、在校生の皆さん、唐津商業高校の一員としての誇りと責任を持ち、自らの夢を実現するため、様々なことに意欲的に挑戦しましょう。

中学生の皆さん、地域社会と共存し、地域経済の発展に寄与する高校として存在感ある唐津商業高校で、一緒に頑張りましょう！まずは、**8/3(水)開催予定の体験入学**を楽しんでください。